
  

Cunsigliu Ecunomicu Suciale di l’Ambiente e Culturale di Corsica 
Conseil Economique Social Environnemental et Culturel de Corse 

AVISU CESEC 2025-201 

AVIS CESEC 2025-20 

 
Rilativu à a 

Relatif à la 

 

Dumanda di finanziamentu cunghjuntu pè a messa in opera di u Spaziu 

Numericu di travagliu LEIA pè u periudu 2024-2028 à titulu di a priurità 

1 è di l'ugettivu specificu R501.2 di u prugramma FEDER-FSE+ Corsica 

2021-20272 

 
Demande de cofinancement concernant la mise en œuvre de l'Espace Numérique 

de Travail Leia pour la période 2024-2028 au titre de la priorité 1 et de l'objectif 

spécifique RSO1.2 du programme FEDER-FSE+ Corse 2021-2027 

 
Vu le Code général des Collectivités territoriales, notamment ses articles L. 4422-34 à L. 

4422-37, R.4422-4 à R. 4425-6 ;  
Vistu u Codice generale di e Culletività Territuriale, in particulare i so articuli L. 4422-34 à L. 

4422-37, R.4422-4 à R. 4425-6 ; 

 

Vistu a lettera di prisentazione di u 10 d’aprile di u 2025 di u Sgiò Presidente di u 

Cunsigliu Esecutivu di Corsica chì dumanda l’avisu di u Cunsigliu Ecunomicu, Sucial, di 

l’Ambiente e Culturale di Corsica rilativu à a Dumanda di finanziamentu cunghjuntu pè 

a messa in opera di u Spaziu Numericu di travagliu LEIA pè u periudu 2024-2028 à 

titulu di a priurità 1 è di l'ugettivu specificu R501.2 di u prugramma FEDER-FSE+ 

Corsica 2021-2027 ; 

 
Vu la lettre de saisine du 10 avril 2025 par laquelle Monsieur le Président du Conseil Exécutif de 

Corse demande l’avis du Conseil Economique Social, Environnemental et Culturel de Corse sur la 

Demande de cofinancement concernant la mise en œuvre de l'Espace Numérique de Travail 

Leia pour la période 2024-2028 au titre de la priorité 1 et de l'objectif spécifique RSO1.2 du 

programme FEDER-FSE+ Corse 2021-2027 ; 
 

Après avoir entendu, Alexandre VICAN, chef du service des usages et des services 

numériques ;   

À nant’à u raportu di Fabrice OGLIASTRO, per a cummissione pulitiche ambientale, 

assestu di u territoriu è urbanisimu addunita mercuri u 16 d’aprile di u 2025 ;  

 
1 Adopté à l’unanimité 

Votants : 40 

NPAV : 1 (D. Luciani) 
2 Rapport AC 2025/01/093 



 

 

 

U Cunsigliu Ecunomicu, Sucial, di l’Ambiente e Culturale di Corsica 

Adunitu in seduta pienaria u 22 d’aprile di u 2025, in Bastia 

Prununzia l’avisu chì seguita 

 
LEIA est un espace numérique de travail à destination des collèges et lycées mis en 
œuvre depuis 2010 par la Collectivité de Corse. Il s’agit d’une plateforme sécurisée qui 

permet l’accès à distance à un ensemble de services concernant les domaines de la 
pédagogie, de la vie scolaire, de l’organisation des établissements, de l’administration et 
des relations avec les familles.  

 
Depuis sa mise en œuvre, LEIA est devenu un outil indispensable. Cependant, à la suite 

de la cessation d’activité du prestataire historique et dans le cadre de la piste N° 50 du 

Schéma Directeur Territorial « SMART Isula », la Collectivité de Corse a décidé de 

procéder au renouvellement de LEIA sur une période allant de 2024 à 2028. 
 
Pour financer ce projet, la Collectivité de Corse a approuvé en octobre 2024 le recours à 

une demande de subvention sur le programme FEDER-FSE+ Corse pour un montant de 
839.080,35 € HT représentant 60 % du coût total de l’opération qui s’élève à 1.064.080,35 

€ HT.  

Toutefois, il apparait qu’une révision du plan prévisionnel figurant dans la délibération 
initiale est indispensable. Aussi, la Collectivité de Corse propose un nouveau périmètre 

financier qui porte le montant total des travaux à 1.700.000 € HT. Cette révision modifie 
également le montant de la demande de subvention au titre de l’objectif spécifique RSO 

1.2 du programme FEDER-FSE+ Corse 2021 – 2027, qui s’élève désormais à 1.020.000 
€ HT. 

Le CESECC salue l’initiative de la Collectivité de Corse de recherche des co-
financements FEDER pour cette opération qui va permettre de rénover un espace de 

travail important pour la communauté éducative. 

Le CESECC estime que cette initiative est d’autant plus intéressante que les fonds 
FEDER peuvent être sollicités, contrairement à la majorité des fonds de l’Etat, pour 

financer des opérations déjà commencées mais non achevées. 

Le CESECC émet un avis favorable sur ce rapport. 

 

 La Présidente, 

 
Marie-Jeanne NICOLI      


